

林いさお通信

ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料 No. 97 3月議会 25年4月5日号林いさお後援会



町立3保育所の修了式が行われました。(3月23日)

3月定例議会が、3月26日閉会、その後臨時議会にて、新年度予算の若干の修正を含め、全ての議案が無事可決しました。冒頭、新年度に向けての施政方針演説を行いました(三芳町公式ウェブサイトにて全文掲載)。

3月議会で 新年度予算可決

新年度の当初予算です。算は、一般会計が113億5655万9千円で、率にして前年度比2.6%の減となりました。当町は、財政力指数1を超える普通交付税の不交付団体です。しかし、平成24年度は、単年度で「1.019」まで落ち込んでしまいましたが、交付団体の一手前でもリーマンショック等の影響で平成21年度から急激に上がりはじめ、平成23年度で100%を超えてしまいました。財政の硬直化は深刻な状態となっております。こうした中で、新年度も財政調整基金(貯金)の取り崩しによって予算編成を行えたのが現

これらを鑑み、町政運営の基本方針として、財政構造の硬直化の改善と健全な行財政運営、更なる行財政改革の推進を最優先課題とする「脱財政硬直化宣言」を行いました。しかし、行財政改革を進めるにあたり、行政経営において萎縮し消極的とならないと考えます。同時に魅力と活力あるまちづくりに推進してまいります。詳細については、「広報みやこ」4月号の施政方針、平成25年度一般会計・特別企業会計予算のあらましをご覧ください。



イムスグループ中村理事長と(内覧会にて)

★イムス三芳総合病院
3月4日、イムス三芳総合病院がオープンしました。当医院は、昭和52年に三芳厚生病院として設立され、その後、名称をイムス三芳総合病院と変更。長年にわたり地域の中核医療機関として住民の皆さまの疾病の予防、健康の維持

等、安心して暮らせる地域づくりに貢献して下さってきました。新施設は建物全体に十分な採光を取り入れ、入院病棟及び外来病棟共にゆったりとしたスペースが確保され、また地域の急性期医療にマッチングした最新の医療機器も充実しています。当町としても地域の住民の皆さまが、健康で安心して生きていけるように、更に連携をはかり、様々な面で協力しあい保健・医療・福祉の充実をはかっていきたいと考えております。



5種類のビールを持って(右端が朝霧社長)

日本の伝統色を名前に冠しており、美しいフォルムのボトルと品のある5色のラベルも秀逸。液体色、香り、味覚も最高。朝霧社長とは、みよし祭りや産業祭でビール祭りをしました。うと話が盛り上がりました。(5つのラインナップは紅赤、瑠璃、伽羅、白、漆黒)

★町長の事業所訪問
ビール工場 コエドブルワリー
今回は、当町のサツマイモ「紅赤」を使用したビールを生産している(株)協同商事コエドブルワリーの三芳工場を訪問。2007年、「紅赤」と「瑠璃」という2つのビールがモンドセレクション最高金賞同時受賞など数々の賞を受賞され、世界で高い評価を受けています。5種類のビールは、